



FORMULIR REGISTRASI FASILITAS PEMBAYARAN RAINFOREST ALLIANCE

Rainforest Alliance bekerja sama dengan Convera untuk membantu pemegang sertifikat kebun ("CH Kebun") teh di seluruh dunia untuk menerima pembayaran Sustainability Differential dan Sustainability Investment (SD/SI) atau selanjutnya disebut ("Fasilitas Pembayaran"). C

Pemegang sertifikat rantai pasok yang menukarkan/membeli volume teh melalui platform keterlacakan online Rainforest Alliance, MultiTrace, atau disebut ("Penebus") dapat menggunakan Fasilitas Pembayaran ini untuk mengirimkan jumlah SD/SI kepada CH Kebun yang ada dalam rantai pasoknya. Dalam situasi tertentu, Penebus dapat memutuskan untuk memenuhi persyaratan Tanggung Jawab Bersama melalui mekanisme lain dan tidak menggunakan Fasilitas Pembayaran ini.

Agar memenuhi syarat untuk menerima pembayaran SD/SI untuk volume teh yang ditebus melalui Fasilitas Pembayaran ini, CH Kebun harus mendaftar ke Convera dengan memberikan informasi yang diminta di formulir di bawah ini, termasuk ID Akun Pemegang Sertifikat Rainforest Alliance (RA_000##### dan/atau ME01_#####). ID ini dapat dilihat di dasbor Platform Sertifikasi Rainforest Alliance ("RACP") dan/atau MultiTrace pemegang sertifikat.

Catatan Penting:

- CH Kebun Teh mungkin memiliki lebih dari satu lisensi sehingga ID yang dimilikinya juga lebih dari satu (misalnya, RA_000##### dan/atau ME01_#####). Pembayaran dihubungkan dengan ID yang digunakan ketika volume teh dijual ke rantai pasok. Karena itu, lakukan registrasi untuk setiap ID yang memiliki volume teh bersertifikasi ke Convera.
- Informasi yang terkumpul dalam formulir ini akan digunakan untuk memvalidasi detail rekening bank. Convera dapat menghubungi narahubung yang dicantumkan di formulir untuk mendapatkan klarifikasi informasi ini.
- CH Kebun harus mengirimkan informasi yang akurat dan lengkap dalam formulir ini dan merespons komunikasi dari Convera yang meminta validasi ataupun klarifikasi mengenai informasi yang dicantumkan dalam formulir ini. Convera tidak akan mengirimkan pembayaran jika CH Kebun tidak merespons pesan permintaan validasi dan/atau koreksi atas kesalahan terkait keterangan rekening bank yang ditemukan oleh Convera.

Dengan memberikan informasi yang diminta dan mengklik tombol "Kirim" di bawah ini, saya setuju dan menyatakan, atas nama organisasi, bahwa:

- Saya mengetahui bahwa tidak ada pajak atau biaya pemerintah lainnya (termasuk, tetapi tidak terbatas pada, pajak pendapatan negara bagian atau federal, bea materai atau pajak atas dokumen, pajak penjualan atau penggunaan, pajak pertambahan nilai (PPN), pajak bea dan cukai, ataupun biaya lainnya), dalam hal ini disebut ("Pajak") yang akan dimasukkan dalam pembayaran yang diproses, dan bahwa organisasi saya bertanggung jawab sepenuhnya untuk mematuhi semua hukum dan peraturan yang berlaku, termasuk pembayaran Pajak yang dikenakan atas pembayaran yang diterima melalui Fasilitas Pembayaran.
- Informasi yang diberikan dalam formulir ini adalah informasi yang lengkap, benar, dan terbaru.



- Saya setuju untuk membagikan informasi yang tertera di bawah ini kepada Convera, termasuk data kontak dan keterangan rekening bank organisasi saya untuk keperluan transfer pembayaran SD/SI ke rekening bank organisasi saya.
- Saya memahami bahwa pembayaran tidak akan dikirimkan ke organisasi saya jika organisasi saya belum menyelesaikan atau dinyatakan gagal dalam pemeriksaan kepatuhan dari Convera.
- Saya mengakui dan menyetujui bahwa Rainforest Alliance tidak bertanggung jawab kepada organisasi saya atau orang dan/atau entitas lain atas klaim, tuntutan, penyebab tindakan, kerusakan, keputusan atau penyelesaian, atau atas kerugian atau kerusakan pada pendapatan, keuntungan, atau nama baik, atau atas kerusakan langsung, tidak langsung atau konsekuensinya, termasuk biaya pengacara dan biaya pengadilan, yang berkaitan dengan Fasilitas Pembayaran, termasuk keikutsertaan saya dalam Fasilitas Pembayaran dan informasi yang diproses dalam Fasilitas Pembayaran.
- Saya diberi wewenang atas nama organisasi saya untuk menyetujui dan mengesahkan pernyataan di atas.

Jika ada pertanyaan saat mengisi formulir, lihat Tanya Jawab Umum (**TJU**) dan hubungi langsung bank Anda untuk memastikan semua kolom yang diperlukan telah terisi dengan benar. Anda juga dapat menghubungi pusat Layanan Pelanggan Convera Global Pay melalui VendorManagement@convera.com

CATATAN PENTING: Anda akan menerima email konfirmasi setelah pembayaran dilakukan ke rekening bank yang Anda berikan. Perlu diperhatikan bahwa kesalahan dalam memasukkan informasi rekening bank dapat mengakibatkan penundaan atau hilangnya dana. Jika informasi akun tidak dimasukkan dengan benar, Anda harus segera memberitahunya kepada Rainforest Alliance melalui customersuccess@ra.org. Rainforest Alliance dan Convera tidak bertanggung jawab atas dana apa pun yang diproses menggunakan informasi rekening bank salah yang Anda masukkan.

Kembali ke: [Convera Payment Facility Registration Form](#)